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28 апреля –
Всемирный день охраны труда

Сделайте подарок ветеранам
Великой Отечественной войны

2

Рационализаторство – 
работа командная

ЦИФРА

360 грузоподъемных кранов 
и механизмов эксплуатируются на нашем 
предприятии

Внимание! 
Акция! 

Приведи друга и заработай
от 1500 до 3000 рублей.

Подробности – по тел.2747330, 
2747473 (доб. 26-46, 22-74).
E-mail: podbor@kamkabel.ru

10 апреля на площадке Алюминиевой 
Ассоциации состоялась конференция 
«Инновационные кабели из алюминие-
вого сплава как инструмент снижения 
стоимости строительства».

В конференции приняли участие представи-
тели ОК РУСАЛ, Алюминиевой ассоциации, 
Ассоциации производителей и поставщиков 
кабельной продукции «Честная позиция», круп-
нейших кабельных заводов, производителей 
электроустановочных изделий, а также стро-
ительных компании и проектных институтов. 

Руководитель инвестиционных проектов 
ООО «Камский кабель» Илья Маслов высту-
пил с презентацией на тему «Инновационная 
продукция для городской энергосистемы» 
о возможностях предприятия по выпуску 
инновационных кабелей на основе алю-
миниевого сплава марки АсВВГ, а также 
преимуществах новой продукции для строи-
тельства жилых и промышленных объектов, 
результатах испытаний и опыте применения 
продукции строительными компаниями. 

– Мы поделились результатами испытаний 
продукции с ведущими производителями 
электроустановочных изделий, которые под-
твердили полную совместимость, а также опы-
том использования кабелей с алюминиевым 
сплавом на объектах строительства. Пред-
ставленная информация оказалась крайне ак-
туальной для проектировщиков и строительных 
компаний.  Доклад  вызвал череду вопросов 
и дискуссий. Одним из ключевых моментов 
мероприятия стало решение об организации 
взаимодействия производителей кабелей и 
электроустановочных изделий с проектиров-
щиками и строителями. Такая кооперация 
необходима  для того, чтобы электропроводка 
с применением новых для российского рынка 
изделий была действительно надежной и без-
опасной, – отметил Илья Маслов.

Участники также обсудили вопросы 
освоения кабельными заводами новой но-
менклатуры, готовности нормативной базы 
к применению продукции на основе алюми-
ниевого сплава, программу реновации Мо-
сквы, возможности содействия инновациям 
и внедрение современных технологий.

Инновационные 
кабели – строителям

Меняются требования рынка, не ослабе-
вает конкуренция, потребители формули-
руют  новые запросы. Чтобы сохранять 
позиции лидера кабельной отрасли, 
специалисты предприятия ищут и нахо-
дят способы усовершенствования даже 
новых линий. 

Например, на линии ошлангования EEL 
60-333 в восьмом пролете цеха 9 будет 
смонтирован дополнительный экструдер 
для наложения полупроводящего слоя по-
верх оболочки. Для нашего предприятия это 
новая технология. Она даст возможность 
испытывать целостность оболочки по всей 
длине кабельной линии на высокое и среднее 
напряжение при прокладке по эстакадам на 
воздухе, когда электрический контакт с «зем-
лей» имеет точечный характер – в местах 
касания с эстакадами или другими зазем-
ленными кабельными сооружениями. После 
того как работы по модернизации кабельной 
головки и монтажу экструдера завершатся, 
для участия в пусконаладке будет приглашен 
представитель компании Maillefer. 

Анастасия МЕРКУШИНА

Повышаем надежность
Продолжается процесс модернизации оборудования 
производственных подразделений.

ОТ  ПЕРВОГО  ЛИЦА

Отраслевой портал RusCable.Ru опу-
бликовал большое интервью с гене-
ральным директором ООО «Камский 
кабель». Предлагаем вниманию чита-
телей выдержки из ответов Владимира 
ПОНОМАРЕВА.

 В рамках поставленных целей и приня-
той политики загрузка мощностей является 
оптимальной. Мы не стремимся собирать 
все заказы по любым ценам. Наша главная 
задача – обеспечить высокий уровень сер-
виса и выполнение всех обязательств перед 
заказчиком в оговоренные сроки.

 Сегодня мы серьезно трансформируем 
работу по развитию номенклатурного порт-
феля, по расширению парка оборудования 
и проектному управлению. В деталях пока 
озвучивать не будем, но результаты рабо-
ты станут заметны довольно скоро. Из уже 
анонсированного – разработка и постановка 

на производство кабелей с жилами из алю-
миниевого сплава. В остальном – следите 
за новостями.

 Ключевыми потребительскими сег-
ментами традиционно для нас являются 
энергетика и промышленное строительство. 
Предприятие изначально создавалось для 
изготовления силовых кабелей крупных 
сечений с различными видами изоляции, 
востребованными на объектах с большим 
энергопотреблением. Соответственно, ос-
новной бюджетообразующей номенклатурой 
у нас является силовая группа с различными 
видами изоляции (СПЭ, ПВХ, БПИ, резина). 
С точки зрения географии, основным рын-
ком для нас является Россия, далее идут 
страны Таможенного союза, потом – страны 
дальнего зарубежья.

 Сегодня доля экспорта в структуре 
выручки составляет порядка 10-15%. Опре-
деленное негативное влияние на снижение 

экспорта оказали события на Украине, но 
мы активно работаем над расширением на-
шего присутствия в Казахстане и Беларуси, 
а также в ряде европейских стран.

 Наш завод – это огромный производствен-
ный и имущественный комплекс, сотни единиц 
оборудования, десятки зданий и сооружений. 
Все это необходимо постоянно поддерживать 
в соответствующем состоянии и требует не-
малых средств. Поэтому ежегодно мы инве-
стируем сотни миллионов рублей в обновление 
оборудования, в оптимизацию производствен-
ных цепочек, в снижение себестоимости и 
функционирование всей инфраструктуры.

 Если вернуться на 10-15 лет назад, то 
сможете вспомнить громкие заявления не-
которых заинтересованных организаций, 
что кабели в БПИ – это прошлый век и в 
ближайшие несколько лет они будут вытес-
нены полностью кабелями в СПЭ изоляции. 

Продолжение на стр. 2

Наша главная задача – 
обеспечение высокого уровня сервиса 
и выполнение всех обязательств
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НАША  БЕЗОПАСНОСТЬ

Снимок 

ПЕРСОНАЛ

Наша главная задача...
ОТ  ПЕРВОГО  ЛИЦА

Окончание. Начало на стр. 1

Сегодня мы видим, что «бумага» востребована, многие энергетики и не 
планируют переходить на СПЭ. Многие линии на основе кабелей в СПЭ, 
проложенные в 2004-2014 годах, уже подверглись ремонту или замене. Ка-
бель в бумаге же работает и работает. Вопрос надежности (безаварийной 
эксплуатации) кабельных линий в периоде 30 лет и далее является одним 
из ключевых. И опыт эксплуатации в России и Европе наглядно показывает 
преимущество кабелей в БПИ. Поэтому нет ничего удивительного, что за-
воды, включая наш, продолжают развивать это направление, стремятся 
устранить недостатки традиционной конструкции и добиться эксплуата-
ционных преимуществ. А будущее этого направления будет зависеть от 
нашей плотной работы с энергетиками, от понимания их потребностей по 
надежности, а не слепого повторения западных разработок.

 Обновление и расширение парка испытательного оборудования 
происходит постоянно. Требования к продукции ужесточаются, области 
применения расширяются. Необходимо соответствовать новым требо-
ваниям потребителей.

Внимание качеству 
на высшем уровне
Вчера в ООО «Камский кабель» состоялось ежегодное совещание 
по качеству.

Топ-менеджеры и руководители подразделений подвели итоги функ-
ционирования системы менеджмента качества компании за 2017 год и 
рассказали о планах на ближайшую перспективу по таким ключевым 
направлениям как продажи, производство продукции, управление фи-
нансами, управление персоналом, техническое развитие.

В выигрыше все!
В этом году раньше обычного в ООО «Камский кабель» объявлено 
об акции «Приведи друга и заработай». В связи с ростом загрузки 
производства она стартовала не летом, как обычно, а в апреле.

Оказать предприятию помощь в привлечении рабочих может любой 
сотрудник компании.

Вакансии соискателям предложат в службе управления персоналом 
(АБК-2, каб. 120, тел. 274-74-73, доб. 22-83, 26-46). Выбрав подходящее 
рабочее место, нужно будет заполнить анкету, указав данные пригла-
сившего сотрудника; предоставить трудовую книжку, военный билет, 
СНИЛС, ИНН; пройти собеседование в подразделении; пройти медко-
миссию; заключить трудовой договор с ООО и проработать не менее 
трех месяцев.

Если новичок отработает этот период по категории «основные ра-
бочие» или «ученик рабочего основного производства», пригласивший 
его сотрудник получит 3000 рублей. Если друг устроится на должность 
вспомогательного рабочего, сумма выплаты составит 1500 рублей. Для 
ее получения нужно будет написать заявление в СУП.

Пока акция рассчитана до конца месяца, но может быть продлена.

Лидером по подаче рацпредло-
жений назвал цех 5 директор 
по производству Рауль ТАЙМА-
ТОВ. Начальника производства 
обмоточных проводов Рамиля 
ГИНИЯТУЛЛИНА мы попросили 
рассказать, как удалось так ак-
тивизировать процесс техниче-
ского творчества.

– Действительно, рацпредложений 
из нашего цеха выходит много. В 
прошлом году было подано и вне-
дрено 13.  Приятно, что цех стал 
лидером в этом процессе и к нам 
обращаются за опытом из других 
подразделений. Нельзя сказать, 
что у нас собрались сплошь эди-
соны и кулибины. Просто люди 
неравнодушно относятся к своему 
делу, стремятся приложить все 
силы для выполнения производ-
ственных заданий и улучшения 
условий труда. 

Когда была поставлена задача 
возродить рационализаторство, 
мы в первую очередь начали 
оформлять идеи, которые уже 
внедрялись в цехе. К примеру, со-
вместными усилиями работников 
цеха, СГТ, СОРО, при содействии 
БТК приходилось дорабатывать 
узлы эмальагрегатов, стеклооб-
моточных машин. Как и в любом 
другом деле, помогает сплочен-
ность нашей команды. Кто-то по-
дает идею, другие ее развивают, 
воплощают в металле, оценивают 
результат, оформляют докумен-
тально. 

Большой экономический эф-
фект принесло увеличение емко-
сти отдающей тары 4-го эмальстан-
ка. Новая тара конической формы 
была разработана и внедрена в 
кратчайшие сроки по требованию 
клиента. Также удачным оказалось 
внедрение барабанов восьмого 
типа. Изначально станки были не 
предназначены для использования 
этой тары, но потребитель на-
стаивал. В итоге приемник станка 
был доработан, предприятие не 
потеряло клиента, цех обеспечен 
загрузкой.

– Основная функция СОТ – сохра-
нение жизни и здоровья работни-
ков предприятия. Для этого специ-
алисты выходят в подразделения и 
контролируют соблюдение правил 
охраны труда на рабочих местах. 
Не менее важное направление 
– организация мероприятий по 
охране труда: инструктажей, ме-
дицинских осмотров, специальной 
оценки условий труда, санаторно-
курортного лечения. 

Специалисты проводят еже-
дневные обходы, обязательно 
контролируют применение работ-
никами спецодежды и средств ин-
дивидуальной защиты, отсутствие 
нарушений в работе. Через нашу 
службу проходит согласование 
всех технологических и произ-
водственных инструкций, техпро-
цессов, техзаданий, планировок, 
внедрение нового оборудования. 
Благодаря этому специалисты 
знают специфику работы всех под-
разделений и сразу видят: тем ли 

инструментом работает сотрудник, 
все ли средства защиты применя-
ет. Не остаются без внимания и 
подрядные организации, работаю-
щие на территории «Камского ка-
беля». При выявлении нарушений 
у наших специалистов есть полно-
мочия останавливать работы.

На своем уровне за выполне-
нием требований следят мастера, 
руководители подразделений, 
главные специалисты, уполно-
моченные по охране труда, пред-
ставители профсоюза. И конечно, 
в первую очередь безопасность 
зависит от самих работников! Вот 
наступит лето, и снова кому-то за-
хочется снять спецовку, работать в 
футболке с коротким рукавом, без 
головного убора. На производстве 
это недопустимо: можно обжечься, 
порезаться. Таких моментов много, 
рассчитываю на сознательность 
работников. С любыми вопросами 
по охране труда, спецодежде, сред-
ствам индивидуальной защиты 

Рационализаторство – 
работа командная

Команда рационализаторов – ведущий инженер СОРО 
Ю.Л. Гилев, ведущий технолог СГТ Д.Р. Минуллин, старший 
мастер цеха 5 И.Н. Кузнецов, мастер Г.Ф. Нелюбин – возле 
эмальстанка с усовершенствованным узлом подачи лака

Методом проб удалось изгото-
вить тормозящие элементы фля-
ерных отдающих устройств. При 
работе у них снашиваются усики, 
а покупать узел в сборе очень до-
рого. Мы разработали свою техно-
логию замены, уже поделились ею 
с цехами 4 и 7.  

Доработка требовалась при за-
пуске стеклообмоточных станков 
Newtech. Были переделаны обмот-
чик, лаковый узел. В отношении 
этих станков работа по усовер-
шенствованию продолжается и 
дальше. 

Важно, чтобы имидж завода 
перед заказчиками сохранялся, в 
конкурентной борьбе «Камкабель» 
становился победителем.  

Многие рацпредложения направ-
лены на улучшение условий труда 
работников, обеспечение их без-
опасности. Эта работа ведется по-
стоянно. Можно упомянуть, напри-

мер, доработку узла раскладчика 
на стеклообмоточной машине ОКБ: 
было принято наиболее  рациональ-
ное решение, исключающее воз-
можность травмирования. На 4-м 
эмальстанке установлен лакопровод 
с краном-дозатором, по которому лак 
поступает в агрегат. В соответствии 
с требованием системы Бережливое 
производство, был выявлен и исклю-
чен очаг возникновения грязи.

Усовершенствован узел подачи 
лака на 23-м станке. На эмальагре-
гат установлен бачок с автоматиче-
ской подачей лака, который ранее 
стоял на уже демонтированном 
оборудовании. Это исключает от-
крытый контакт с лаком.

В процессе участвуют мастера 
и рабочие. Активные рационализа-
торы получают денежные выплаты. 
Процесс технического творчества 
в нашем цехе не прекращается.

Анастасия МЕРКУШИНА

На страже жизни и здоровья
28 апреля будет отмечаться Всемирный день охраны труда. О за-
дачах службы охраны труда ООО «Камский кабель» рассказывает 
начальник СОТ Юлия ГУЛЯЕВА (на снимке она – справа). 

можно обращаться к сменным и 
старшим мастерам, руководителям 
цехов, в нашу службу.

В 2017 году к службе охраны 
труда присоединился заводской 

здравпункт. Его сотрудники также 
делают все для сохранения здоро-
вья работников завода. Принимают 
с любыми жалобами, дают не-
обходимые рекомендации, имеют 

Застать в кабинете коллектив СОТ в полном составе 
можно только в самом начале рабочего дня

большой арсенал лекарств. В на-
стоящее время в здравпункте на-
чат ремонт, фельдшеры находятся 
в кабинете 222 АБК цеха 3. Через 
несколько месяцев они вернутся в 
обновленное помещение.

Пользуясь случаем, хочу по-
благодарить цеха, в которых уже 
прошла проверка Государственной 
инспекции труда. Инспектор отме-
тил, как много сделано за прошед-
ший год, как повысился уровень 
охраны труда на производстве. В 
первую очередь, это произошло 
благодаря повышенному внима-
нию к вопросам охраны труда на 
высшем уровне. Вопросы реша-
ются лично генеральным дирек-
тором, выделяется необходимое 
финансирование, выполняются все 
запланированные мероприятия. 
Осенью «Камский кабель» прини-
мал участников краевого семинара 
по вопросам охраны труда и трудо-
вого законодательства. Начальник 
отдела Государственной инспекции 
труда в Пермском крае В.Ю. Кра-
пивин назвал наше предприятие 
образцом сотрудничества бизнеса 
с государственными органами. 

Всех, кто связан с охраной тру-
да, поздравляю с нашим общим 
праздником! Берегите себя и своих 
коллег, пусть работа приносит вам 
только положительные эмоции.
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ДОСКА ПОЧЕТА

«КАМКАБЕЛЬ»  В  ЛИЦАХ

Главное – отношение к делу
Героев сегодняшней публикации объединяет не только имя, но и искренняя заинтересованность в мак-
симально добросовестном выполнении своих обязанностей. Работая в подразделениях, которые фор-
мально относятся к категории вспомогательных, они в полной мере осознают важность своего вклада 
в выполнение задач, единых для всего коллектива предприятия.

Машинист мостового 
крана погрузочно-раз-
грузочной службы Дми-
трий КУЛЯБИН когда-то 
строил высотные дома, 
но уже семнадцать лет 
трудится на кабельном 
производстве. 

Ко Дню работника ка-
бельной промышленности 
его портрет был зане-
сен на Доску почета, так 
как именно Д.А. Кулябин 
умеет быстро находить 
правильные решения в 
любых сложных ситуа-
циях, возникающих при 
проведении погрузо-раз-
грузочных работ, дает 
грамотные советы. Свои 
должностные обязанно-
сти он выполняет ответ-
ственно и добросовестно, 
при этом проявляет раз-
умную инициативу. Во 
многом именно благодаря 
его профессионализму 
участок производит мак-
симальную выгрузку без срывов и без дополнительных затрат. 

– Как пришли на «Камкабель», Дмитрий Александрович? 
– Специальность я получил в профессиональном училище. Работал 

на башенном кране. Строил дома на улице Вильямса на Гайве, на Пуш-
карской в микрорайоне Садовый. На высоту 12 этажей поднимал грузы 
массой до восьми тонн. На завод перешел в начале 2000-х: привлекли 
стабильность, зарплата, социальные гарантии, предоставляемые нашим 
предприятием. 

– Работа оказалась знакомой? 
– В целом, да. Пришел крановщиком в основную комплексную бригаду 

на участок выгрузки технологических материалов и ТМЦ. 
– Участок у вас сложный, грузы приходят самые разные. 
– Мы работаем на складе меди и повсюду, где есть необходимость 

в выгрузке приходящих на завод материалов и оборудования из авто-
машин, вагонов. Тут уже приходится перемещать до 16 тонн. Сейчас я 
выполняю обязанности бригадира, организую работу бригады из пяти 
человек, решаю, как и каким способом производить выгрузку. Профес-
сию машиниста крана совмещаю с работой водителя электропогрузчика. 
Задания, как правило, срочные: в цехах ждут медь, пластикат, другое сы-
рье. Коллектив в нашей службе хороший, сплоченный, всегда приходим 
на выручку друг другу. Все понимают: нельзя задерживать производство.

Инженер службы сырья и материалов Дмитрий ЕВГЕ-
НЬЕВ впервые шагнул за проходную в 17 лет, будучи студен-
том электромеханического техникума. Здесь он проходил 
практику, писал дипломный проект, а по окончании учебы 
пришел в электроремонтный цех.

– Почему выбрали завод, как складывался ваш трудовой 
путь?

– В то время, когда передо мной стоял вопрос: где же мне 
применить свои силы, я мало колебался. Конечно, «Камкабель»! 
Мальцом я видел, как отец сидит над книгами, учится, чтобы 
стать мастером в цехе. На заводе его уважали. Мама работала 
в цехе 26. Жизнь на «Камкабеле» и вокруг него просто бурлила, 
завод жил одной дружной семьей, частью которого мне непре-
менно хотелось быть. 

Работал электромонтером по ремонту грузоподъемных 
механизмов. Мною двигало желание творить, преодолевать 
трудности, перенимая опыт мастеров своего дела, находить и 
побеждать болезнь механизма, давать ему жизнь. При этом я 
чувствовал, что мои знания весьма скромны, поэтому посту-
пил в Пермский политехнический институт на специальность  
«Электроизоляционная, кабельная и конденсаторная техника». 

Вскоре мне предложили должность инженера по надзору 
за безопасной эксплуатацией грузоподъемных кранов и ме-
ханизмов в отделе охраны труда и техники безопасности. Я 
начал понимать, что авариям, несчастным случаям, поломкам 
оборудования, возникновению брака всегда предшествует че-
ловеческий фактор, отношение к своему делу. Производитель-
ность напрямую зависит от четкого понимания поставленной 
задачи, цели и способа ее достижения, от обеспечения необходимыми средствами. С годами я приобщился 
к обучению машинистов кранов и стропальщиков, общению с ответственными за исправное состояние кра-
нов и безопасное производство работ. Стараюсь разъяснить, на что может влиять действие и бездействие 
каждого. Даже в случаях жесткого подхода к нарушителям производственной дисциплины  после утихшей 
обиды люди благодарны за своевременное указание на ошибки. 

В 2010 году я  продолжил работать в ССМ в качестве инженера. Оказавшись в статусе поднадзорного, 
ощутил на себе, как бывает непросто выполнить все требования промышленной и пожарной безопасности, 
охраны труда. Благодарен за помощь в освоении новой для меня стези бывшему начальнику ССМ Алексею 
Петровичу Исаченко, светлая ему память, и нынешнему начальнику службы Сергею Анатольевичу Лекшерову.

– Что сейчас входит в ваши обязанности?
– Если коротко, то поддержание работоспособности подразделения: не только контроль, но и обеспече-

ние выполнения требований промышленной и пожарной безопасности, охраны труда, средств измерений, 
инструмента, зданий и сооружений. 

– Что считаете своим главным достижением, Дмитрий Вячеславович?
– Конечно же, достижение в жизни – это семья, дети. Ну а в работе – это здоровые и счастливые люди, 

возвращающиеся с производства домой к семьям, любимым. Людям, с которыми мне приходилось когда-либо 
общаться, я старался передать часть тех знаний, которые помогут им в работе в трудные моменты.

– Какие цели ставите на перспективу?
– Все должно функционировать, жить, дышать. Приходится крутиться как белка в колесе, чтобы обеспечить 

условия для работы ССМ и ее безопасности. И надеюсь на поддержание  величия и престижа «Камского 
кабеля».

Говорят, что чем больше у чело-
века дел, тем больше он успева-
ет. В случае с распределителем 
работ цеха 9 Анной ПЕСТОВОЙ 
это правило срабатывает сто-
процентно.

На производстве силовых кабелей 
в СПЭ-изоляции Анна выполняет 
обязанности секретаря, делопро-
изводителя, табельщика, ведет 
учет выработки, является профор-
гом. Участвует во всех заводских 
и молодежных мероприятиях. 
Осенью поступила в институт, по-
лучает специальность экономиста. 
В учебном отпуске надо выкроить 
время еще для одного важного 
события: празднования перво-
го мини-юбилея сына и дочки. 
Двойняшкам Ирине и Игнату на 
следующей неделе исполняется 
пять лет.

На «Камкабель» Анна пришла 
по совету мамы Ольги Павловны 
Бородиной, она трудится кладов-
щиком в цехе 3. Мама плохого 
не посоветует: дочка нашла свое 
место в жизни.

– Хочу расти на заводе, – гово-
рит Анна. – Мне здесь нравится. 

Не страшны 
землетрясения
5 апреля «Камский кабель» пер-
вым среди кабельных заводов 
получил сертификат соответствия 
сейсмостойкости 9 баллов по 
шкале MSK-64 на силовые кабели 
среднего и высокого напряжения в 
изоляции из сшитого полиэтилена. 
Научно-исследовательский институт 
электромеханики провел испытания 
силовых кабелей в СПЭ-изоляции 
на среднее и высокое напряжение 
ТМ «Камкабель» на сейсмоустой-
чивость. По результатам  проверки  
был выдан соответствующий до-
кумент сроком действия три года.

Сейсмостойкость – одна из важ-
ных технических характеристик ка-
белей, которая определяет уровень 
устойчивости при землетрясениях. 
Проведение испытаний и процесс 
сертификации на сейсмостойкость 
являются неотъемлемой частью для 
оборудования, которое используется 
при  промышленном и гражданском 
строительстве зданий и сооружений 
в сейсмоопасных районах.

Полученный сертификат под-
тверждает, что силовые кабели в 
СПЭ-изоляции на среднее и высо-
кое напряжение ТМ «Камкабель» 
могут применяться при строи-
тельстве в зонах сейсмической 
активности.

НОВОСТИ

Двойная радость

Среди подруг А.Пестовой многим выпало счастье в 
двойном размере! 
Вошла в актив «САМ: МОГУ!» 
Ездила на молодежный форум 
«Свежий ветер», ходила на сплав, 
в канун Нового года стала Снегу-
рочкой. В заводских спортивных 
праздниках участвую вместе с 

детьми. Кстати, среди моих под-
руг много таких, у кого тоже ра-
стут близнецы. Бывало такое, что 
пять мам гуляли с десятью деть-
ми! Наша Ирина более шустрая, 
руководит братом. Она старше 

Игната ровно на одну минуту. 
Отпразднуем день рождения, а 
потом вместе пойдем в колонне 
«Камкабеля» на Первомайскую 
демонстрацию!

Анастасия МЕРКУШИНА
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ООО «Камский кабель» 
предлагает обучение 

по рабочим специальностям 
на основном производстве

Образование среднее (полное) 
общее (11 классов) 

или начальное профессиональное. 
Желателен опыт работы на производстве.

Мы предлагаем:
– пройти обучение и получить профессию 
за счет предприятия,
– стипендию на период обучения 15000 
рублей в месяц,
– медицинскую комиссию за счет предпри-
ятия,
– гарантированное трудоустройство в соот-
ветствии с трудовым законодательством по 
результатам обучения.

А также работу по профессиям:

– ВОДИТЕЛЬ АВТОПОГРУЗЧИКА,
– ГРУЗЧИК,
– ГРУЗЧИК С ВЫПОЛНЕНИЕМ 
ОБЯЗАННОСТЕЙ ПО ЭКСПЕДИРО-
ВАНИЮ ГРУЗОВ,
– МАШИНИСТ КРАНА КОЗЛОВОГО/
МОСТОВОГО (с удостоверением),
– СТРОПАЛЬЩИК (с удостовере-
нием),
– ТРАНСПОРТИРОВЩИК,

– ЭЛЕКТРОМОНТЕР ОХРАННО-ПО-
ЖАРНОЙ СИГНАЛИЗАЦИИ,
– СБОРЩИК ИЗДЕЛИЙ ИЗ ДРЕ-
ВЕСИНЫ (удостоверение стропаль-
щика).

Обращаться: г. Пермь, ул. Гайвинская, 105, 
учебный корпус, каб. 120.

При себе иметь: паспорт, трудовую 
книжку, военный билет (для мужчин), 

ИНН, СНИЛС, 
документ об образовании.

Часы работы: с 8.30 до 17.00, 
обед с 12.00 до 12.30.

Собеседование 
по рабочим профессиям до 15.00.

Тел. (342) 274-73-30, 274-74-73 (доб. 22-83).
E-mail: podbor@kamkabel.ru
ВКонтакте: vk.com/kamkabel

ПОЗДРАВЛЯЕМ!
Коллектив участка грубого волочения медной проволоки цеха 1 от души поздравляет 

с юбилеем волочильщика Сергея Вадимовича ПЕРМЯКОВА! Без малого 40 лет он 
трудится на «Камкабеле», освоил свое дело в совершенстве. Не унывает сам и умеет 
поднять настроение коллегам. Они желают имениннику здоровья, финансового благо-
получия, семейного счастья, успехов во всем!

Родные и друзья поздравляют с 90-летним юбилеем бывшего бухгалтера Анастасию 
Николаевну ПИКУЛЕВУ! Тридцать лет назад она стояла у истоков создания Орджо-
никидзевского районного отделения общества «Мемориал», которое поддерживает 
репрессированных граждан. За плечами у именинницы непростая жизнь, но она остается 
активным, жизнерадостным и общительным человеком. Примите, уважаемая Анастасия 
Николаевна, пожелания крепкого здоровья и благополучия!

Совет ветеранов поздравляет с 99-летием Сальму Никодимовну ФИЛАТОВУ! Наша 
долгожительница – ветеран труда. За работу на военном заводе г. Кунгура награждена 
медалью «За доблестный труд в годы Великой Отечественной войны». Сальма Нико-
димовна 18 лет трудилась в ЖКО «Камкабеля». С днем рождения именинницу тепло 
поздравили сыновья, внуки, правнуки. Главным пожеланием было – в бодром здравии 
встретить 100-летний юбилей, сохранять оптимизм и жизнелюбие!

Коллеги, друзья поздравляют с юбилеем Почетного ветерана завода, представи-
теля заводской династии Ирину Сергеевну ВЕЛЬЯМИНОВУ! Свой трудовой путь на 
предприятии Ирина Сергеевна начинала с центральной измерительной лаборатории, 
а затем более 35 лет проработала технологом в отделе экспортных поставок. От всей 
души желаем дорогой юбилярше счастливого долголетия, крепкого здоровья, успехов 
во всех делах!
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ОБРАТИТЕ  ВНИМАНИЕ

Весенняя уборка
21 апреля жителей района приглашают принять участие в общегородском субботнике. 

Администрация Орджоникидзевского района  предоставляет перчатки, мешки, бесплатные 
талоны на вывоз мусора на полигон. Предприятиям, организациям и учреждениям пред-
лагают обратиться в отдел благоустройства администрации района (каб. 106), жителям 
частных домовладений – в территориальное общественное самоуправление (ТОС), жителям 
многоквартирных домов – в  управляющую организацию. Дополнительную информацию 
можно получить по телефонам: 263 53 31, 263 51 82, 263 47 71, 263 46 80.

Речка Гайва станет чище
29 апреля при поддержке Правительства Пермского края и администрации г. Перми 
состоится самый массовый, длинный и единственный на территории РФ сплав в черте 
города – «Речной Воробей». 

Маршрут протянется от СНТ Плотинка до места впадения Гайвы в Каму. Год назад в ходе 
первого разведывательного сплава было убрано и утилизировано несколько сотен кило-
граммов бытовых отходов. Дело требует продолжения. Регистрация по тел. 8 912 788 11 42.

Навстречу Дню Победы
Девятый год в преддверии 9 Мая в ООО «Камский кабель» 
проводится благотворительная акция. Каждый может 
внести вклад в поздравительный фонд к празднику 
Победы. Ящики для сбора денег установлены в АБК-1, 
АБК-2, на Центральной проходной. 

Собранные средства будут направлены на то, чтобы пора-
довать к празднику бывших работников завода,  которые 
на склоне лет остались в одиночестве, оказались в трудных 
жизненных условиях. Сейчас на учете в Совете ветеранов 
состоят 6 участников войны, 5 малолетних узников фашист-
ских лагерей, 1 житель блокадного Ленинграда, 12 жертв 
политических репрессий, 74 человека со статусом «дети, 
потерявшие родителей в годы войны» и 152 труженика тыла, 
– всего 250 человек. Год назад их было 272. 

Давайте проявим заботу и внимание к старшему поколе-
нию, на долю которого выпало немало испытаний!

САМ: МОГУ!

Приглашаем на турслет

Что же такое турслет?
Это море позитива и ярких красок.
Это два дня на свежем воздухе и вечера 

у костра в веселой компании, дискотека в 
резиновых сапогах.

Это яркие выступления и заряд положи-
тельных эмоций, множество новых друзей.

Походная романтика: палатки, спальники 
и вкуснейшая еда на костре!

В программу турслета из года в год 
входят:

• волейбол,
• турполоса,
• перетягивание каната,
• метание гири,
• стрельба,
• футбол,
• конкурс поваров в полевых условиях 

(на костре),

• КВН,
• песни,
• черлидинг
• и многое другое…

Присоединяйся к команде «Камского 
кабеля» и прими участие в культовом 
молодежном мероприятии этого года! 
Сейчас мы набираем команду желающих 
по видам спорта и для творческих вы-
ступлений.

Если ты не готов участвовать в активных 
состязаниях, у нас открыта вакансия на 
кострового))) 

По всем вопросам обращаться к Лукья-
новой Ирине (48-36, АБК-2, каб.120), Суб-
ботиной Екатерине (44-63, АБК-1, каб.615), 
Плотникову Владимиру (31-14, 21-63, цех 1).

P.S. Следите за новостями в группе 
vk.com/kamkabel

Ежегодно молодые работники «Камского кабеля» принимают участие в общего-
родском турслете работающей молодежи города Перми. Участники соревнуются с 
другими командами предприятий города. 


